



# 佐見中だより



飛 翔

校長

新生佐見中卓球部の初公式戦がありました。

会場の体育館には40台の卓球台が並び、参加選手は女子だけでも600人を超えていました。これまで経験したバレーの試合とは全く違う会場の雰囲気とラケットを握ってまだ4か月ということで私は一抹の不安を感じていました。

しかし、そんな私の不安を吹き飛ばすように卓球部のメンバーは堂々と戦いました。練習してきたことを落ち着いて発揮することができました。結果は惜しくも3回戦に進むことができませんでしたが、逆転でセットを取ったり、ジュースを制して初勝利を勝ち取ったりできたのです。そして、応援していて何よりうれしかったことは、誰もが最後まで決してあきらめず、攻めの姿勢を貫くことができたことです。「あっぱれ！」な試合でした。

この試合に臨むにあたり、卓球部は強豪校の胸を借りに遠征をしたり、毎日の朝練習を続けたりしてきました。まさに「自分たちの可能性に挑戦し、大きく羽ばたいていこう」という女子バレー部の「飛翔の心」を受け継いでいることがわかる姿でした。

卓球部は試合後のミーティングでさっそく次に向けての課題をコーチと確認していました。その時の彼女らの目には今回の試合でつかんだ自信と勝利へのこだわりを感じました。

次の試合が楽しみです。



卓球部初の公式戦

卓球部壮行会



## 楽 曲

- ・「開けろゴマ」「じゃんけんじゃがいもさつまいも」
- ・「群 青」

## 平成26年度 加茂郡中学校音楽会



今年も会場の空気を一変させるすばらしい合唱を披露しました

# ふれあいクリーン作戦

日頃からお世話になっている地域への感謝の気持ちを表す「ふれあいクリーン作戦」を実施しました。生徒数の減少もあり、今年度は全校で「ふれあいセンター」を掃除させていただきました。



# 資源回収&親子活動

今年度3回目の資源回収が行われました。保護者や地域の皆様、ご協力ありがとうございました。また、引き続き行われた親子ふれあい活動では「ソフトバレーボール」を親子で楽しみました。例年以上に白熱した試合展開になりました。

次回資源回収：平成27年2月22日（日）  
今年度最後になります。ご協力をよろしくお願いいたします。



# 居住地交流

3年生は特別支援学校に通う同級生と居住地交流をしました。中学卒業後はみんなで交流することはなくなります。最後の交流を楽しみました。



# 授業交流会

全校で授業交流会を実施し、各学級が目指す理想の授業を求めて取り組みました。全体の交流会では、各学級のよい点などを交流しましたが、今後の課題についての指摘もありました。



## <12月の予定> 下校時刻 4:20

- ・ 1日（月）交通指導 全校集会
- ・ 2日（火）三者懇談～4日  
スクールカウンセラー来校
- ・ 3日（水）食教育（3年）計画会
- ・ 7日（日）加茂駅伝  
読み聞かせ講演会（家庭教育学級）
- ・ 8日（月）合唱指導
- ・ 9日（火）人権集会②
- ・ 11日（木）食教育（3年）
- ・ 15日（月）専門委員会 安全点検  
研究会のため15:00下校
- ・ 16日（火）間伐体験（1年）
- ・ 18日（木）租税教室（3年）
- ・ 22日（月）全校集会
- ・ 26日（木）終業式 給食あり

## <1月の予定> 下校時刻 4:30

- ・ 7日（火）始業式 給食あり 書き初め会  
専門委員会
- ・ 8日（水）3年実力テスト④
- ・ 9日（木）百人一首大会
- ・ 11日（日）岐阜新聞テスト③ 町成人式
- ・ 13日（火）スクールカウンセラー来校
- ・ 14日（水）県教育長訪問（午後）
- ・ 15日（木）交通指導 安全点検
- ・ 19日（月）専門委員会
- ・ 21日（水）新1年生入学説明会
- ・ 23日（金）英検
- ・ 26日（月）3年学年末テスト  
1・2年実力テスト
- ・ 27日（火）3年学年末テスト
- ・ 29日（水）新1年生入学説明会